

ABSTRAK

Program Studi Ilmu Keperawatan
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Universitas Muslim Indonesia
Skripsi, Oktober 2023

Abida Hanifa Wear
142201900028

“Pengaruh Jenjang Karir Perawat Klinik Terhadap Kinerja Perawat Dalam Pendokumentasian Asuhan Keperawatan di RSPU Ibnu Sina UMI Makassar” Dibimbing oleh Samsualam dan Andi Mappanganro (xi+7 Tabel+75 Halaman+12 Lampiran).

Profesionalisme merupakan syarat profesi keperawatan dalam menjalankan tugasnya dalam pelayanan keperawatan dimana perawat merupakan sumber daya penting untuk pemberian layanan kesehatan yang berkualitas. Salah satu dukungan untuk profesionalisme perawat yaitu melalui pengembangan jenjang karir keperawatan. Jenjang karir keperawatan adalah sebuah sistem yang meningkatkan kinerja perawat dan meningkatkan keterampilan perawat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh jenjang perawat klinik terhadap kinerja perawat dalam pendokumentasian asuhan keperawatan di RSPU Ibnu Sina UMI Makassar. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan desain *cross sectional*. Pengambilan sampel menggunakan metode *total sampling* yaitu sebanyak 82 perawat, dengan instrumen penelitian kuesioner pemahaman dan persepsi tentang jenjang karir perawat klinik serta kuesioner kinerja perawat dalam pendokumentasian asuhan keperawatan. Teknik analisa data yang digunakan adalah univariat dan bivariat, dimana bivariat menggunakan uji *Chi-Square*

Hasil penelitian dari analisis statistik dengan menggunakan uji *Chi-Square* diperoleh nilai $p < 0,004$ atau lebih kecil dari $\alpha (0,05)$ sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh jenjang karir perawat klinik terhadap kinerja perawat dalam pendokumentasian asuhan keperawatan di RSPU Ibnu Sina UMI Makassar.

Diperoleh hasil perawat lebih banyak memilih pertanyaan yang bersifat positif sehingga dapat disimpulkan jenjang karir perawat klinik terhadap kinerja perawat terbanyak berada pada katagori baik. Saran diharapkan hasil penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan referensi untuk peneliti selanjutnya.

Daftar Pustaka : 44 (2018-2023)

Kata Kunci : Jenjang Karir, kinerja Perawat, Pendokumentasian Asuhan Keperawatan